



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



18/03/2023

REGIONALES



Todo lo que venga a favor de parte del Congreso cuenten conmigo, no babosadas: Samuel García

Tras admitir y reconocer que las reformas al Código Penal del Estado para incrementar las sanciones contra quienes cometan delitos ambientales surgieron del Congreso local, el gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, adelantó a los diputados locales que todas aquellas iniciativas que vengan a favor de la entidad serán bienvenidas, y no las "babosadas" de quererle quitar miembros del Gabinete o restarle facultades como mandatario estatal.

<https://www.milenio.com/politica/acceptare-babosadas-samuel-garcia-congreso-nl>